

xicana que ha compelido ya a una gran parte de los parásitos mexicanos, burgueses, frailes y macheteros, a ganarse la vida honradamente.

Las manitas sedosas de esos ex-parásitos, están honrándose ahora creando los nobles callos y las recias pieles de las manos de un digno trabajador, al ganarse honradamente la existencia con su trabajo personal por la primera vez en sus vidas de zánganos.

CARLOS CEJUDO.

Un Monstruo

Friamente, calculando sus movimientos, dedicándose serenamente a estudiar venenos y el efecto de inyecciones de germen de enfermedades mortales y como aplicadas, el Dr. Arthur Warren Wait, ahora en poder de la policía de Nueva York, puso varios meses calculando y preparando una serie de crímenes espeluznantes que le conducirán a la posesión de una herencia de unos \$500,000.00.

Por adquirir posesión de ese medio millón de dolares, el Dr. Wait fingió amor a la hija de la familia y se casó con ella. Mas tarde, siguiendo sus planes friamente calculados, envenenó a la madre, con lo que el medio millón quedó en poder del padre. Después, al poco tiempo, envenenó al padre, logrando así que, por herencia, el medio millón cayese en las manos de su mujer, a quien también se preparaba a envenenar, para que el dinero quedase ya completamente en su poder.

Descubierto el envenenamiento del padre, Wait fue arrestado y ha confesado la cadena de crímenes arriba descritos.

—La codicia del dinero me ha hecho preparar, estudiar y llevar a cabo tales crímenes,—dice Wait.— Ya no quedaba más que mi mujer entre la fortuna codiciada y yo. Ella iba a morir también, pero fracasó. Si he tenido éxito sería rico y respetado.

He ahí un monstruoso producto de la codicia, riqueza y placeres, con toda tranquilidad, sin remordimientos, friamente, calculadoramente, planeo y llevo a cabo sus crímenes.

En medio de una sociedad justa, en la que ya no haya ricos y pobres, en la que la propiedad privada no exista, sino que todo sea de todos, no podrán ya producirse esas monstruosidades morales que la codicia del dinero produce esta sociedad corrompida y criminal.

De ahí que los anarquistas luchemos por la destrucción del sistema capitalista e implantación de la sociedad futura, basada en la Libertad, Igualdad y Fraternidad humanas.

JUAN MIRELES.

Caplan ante el Jurado.

Como fue anunciado en el número antepasado de "Regeneración", el jurado del camarada David Caplan comenzó el 5 del actual al 12 del mismo. De el día 13 a la hora de escribir estas notas, los procedimientos se redujeron a escoger los doce individuos que forman el jurado y uno más, extra, como suplente.

El Jueves pasado, por la mañana, el fiscal hizo la introducción del caso, alegando que va a demostrar que Caplan es cómplice de los hermanos Mc Namara en la voladura del "Times", en la cual resultaron muertos algunos individuos. En el resto del día y hasta la hora de escribir estas líneas, han comenzado a ser examinados algunos de los testigos de cargo.

El abogado Nathan Coghlan, director de la defensa, y quien conoce a fondo el caso, expresa la convicción de probar la inocencia del camarada Caplan y de obtener su libertad, con lo que quedara demostrada la horrible conspiración del capitalismo, de inmiscuir en la voladura del "Times", a nuestro camarada David Caplan, con la esperanza de sepultarlo por vida en una penitenciaría, tanto para impedir que siga predicando nuestros ideas,

como para castigarlo por el crimen terrible de ser rebelde.

El abogado Jacob Margolis, ha rechazado bruscamente de la defensa y regresado a Pittsburg porque no quería imponerse, por más que su papel, por no conocer el caso a fondo, según se asegura, debía haber sido el de auxiliar en la defensa y tomar a su cargo solamente la exposición de la cuestión social envuelta en el proceso de Caplan.

No hay que dejar de asistir al jurado de Caplan, compañeros y compañeras. El deber de todos nosotros es el de estar al lado de los caídos, al lado de los perseguidos, y más aun cuando se trata de compañeros sinceros, fieles y abnegados como David Caplan.

El deber de solidaridad nos indica que debemos asistir a la Corte vieja, tercer piso, departamento número uno, todos los que en estos días no tengamos la "fortuna" de que algún burgués nos este haciendo el "favor" de explotarnos.

Mientras no seamos solidarios no podemos llamarnos anarquistas.

ESTELLA ARTEAGA.

IMPORTANTE.

En vista del deseo de los compañeros Magon, y de las sugerencias en el mismo sentido que nos hacen muchos compañeros, sobre que el dinero que viene dedicado a su defensa, sea repartido en partes iguales, dejando una parte para el sostenimiento de "Regeneración", y poniendo la otra a disposición de la defensa, hemos resuelto hacerlo así.

En consecuencia, lo que viene dedicado a la defensa de nuestros hermanos, quedará entendido que la mitad es para Regeneración, cuya vida es considerada por los presos mas valiosa que su libertad. Entre otros presos, así lo esperamos, será correspondido con el desprendimiento y la abnegación de todos los hombres y todas las mujeres que aman la libertad y la justicia.

EL GRUPO REGENERACION.

En Fermento

Igual que cuando se tira una piedra al centro de una poza y que al caer aquella al agua agita la superficie tranquila de ésta, formando círculos concéntricos que se van haciendo más y más grandes hasta llegar a la orilla, así cayó en la Europa la guerra actual.

La guerra europea tomó el lugar de la piedra que agitando el agua ha traído el descontento en las masas populares, descontento que, como los círculos en el agua, va agrandándose más y más, abarcando mas espacio, pasando de frontera en frontera, hasta que cubra toda el área europea.

El descontento aumenta; el espíritu de rebeldía invade a Europa; los motines y aun levantamientos armados parciales siguen a la orden del día.

La Gran Revolución Social Europea está en fermento.

Estemos de plácemes. Las últimas noticias que llegan acrecen del descontento y actos rebeldes de las clases proletarias europeas con motivo de la guerra que desola aquellos países, son las siguientes:

En las inmediaciones de Petrogrado, capital rusa, par-

te de la vía férrea fué volada para hacer descarrillar el tren en que iba el Tzar de Rusia, quien se salvó por esta vez de la justicia popular por haber sido descubierto el desperfecto. Esto demuestra que los terroristas rusos siguen activos. (Del "Los Angeles Tribune", Abril 5).

En Constantinopla, capital turca, ha estado habiendo grandes manifestaciones contra la guerra y motines en los que no solo el pueblo sino numerosos militares tomaron parte. Los soldados al mandarse dispersar las multitudes, han hecho causa común con ellas y negado a obedecer las ordenes de sus superiores. (De "La Victoire", París, Francia, Marzo 9).

Mujeres y campesinos se han amotinado en Sofía y en Philippopoli, ciudades de Bulgaria, a los gritos de "¡muéran los alemanes!" (que son los dominadores actuales de aquel país) y de "¡Queremos la paz!" La policía ha sido arrollada por las multitudes. Llamada la soldadesca, ésta ha cargado contra las multitudes, haciendo mas de cien bajas en las filas proletarias, entre muertos y heridos. (De "La Victoire", París, Francia, Marzo 13).

Serios desordenes han ocurrido en Viena, Praga, Trieste y Agram, ciudades Austríacas. En Viena, capital de Austria, las mujeres atacaron los edificios del gobierno mandando pan y paz. Los perros del capital, la soldadesca, fué azuzada contra las multitudes, sobre las que hicieron te a varias mujeres. (Del "The Los Angeles Record", Abril 3).

En la región noroeste de la India están habiendo motines y levantamientos armados revolucionarios. El gobierno inglés ha tenido que retirar tropas de la línea de fuego en los Dardanelos, para arrojarlas contra los rebeldes a lo largo de la frontera de Afganistán. (Del "The Los Angeles Record", Abril 10).

Las anteriores noticias, unidas a las que ya han sido dadas en los últimos números de REGENERACION, demuestran no solamente el descontento que va extendiéndose por todos los países afectados por la guerra europea, sino también el bello espíritu de rebeldía que despierta entre los proletarios de dichos países.

La Gran Revolución Social Europea está en fermento. Congratulémonos y conservemos y aumentemos el fuego de la nuestra, camaradas mexicanos. Dignifiquemos el siglo XX haciendo que sea el de la Emancipación Humana.

ESTELLA ARTEAGA.

¿COMLOTS?

Percece que la policía de Chicago ha encontrado ya un nuevo filón que explotar.

Allá por los años del 1885 al 92 la policía chicaguense logró sembrar el terror entre la burguesía de aquella ciudad con pretendidos complots anarquistas, hasta forzarla a formar el entonces llamado "Citizens Committee" (comité de ciudadanos), organización compuesta por los ricos manufactureros, industriales y comerciantes de la ciudad, que contribuían con largas sumas de di-

nero que daban a la policía local para que eliminara a los anarquistas conspiradores.

Más de \$500,000 fueron a parar a los bolsillos de los celosos guardianes de la "Ley y del Orden" en aquella época.

El negocio florecía, y para que no muriese, la misma policía se encargó de que fuese arrojada la famosa bomba de Haymarket en Chicago, cuyo epílogo fué el asesinato "legal" de nuestros inolvidables mártires conocidos comúnmente con el nombre de los Anarquistas de Chicago, que fueron ahorcados el 11 de Noviembre de 1887.

Esa bomba de Haymarket acabó de enloquecer a la burguesía de Chicago, hasta hacerla derramar un continuo chorro de dinero en los bolsillos de la policía.

Para sostener en tensión nerviosa del público, un tal Scheak, entonces capitán de policía, no solo hacía encontrar bombas a diestra y siniestra por todo Chicago, si no que aun hacía que sus satélites formasen ellos mismos grupos de "Anarquistas conspiradores," y estos se multiplicaban con gran terror de la burguesía, que seguía derramando oro y más oro en los bolsillos sin fondo policíacos.

El negocio era redondo y siguió así hasta que los imbéciles burgueses sospecharon la verdad y se negaron redondamente a dar un centavo más. Y, cosa de magia: los "conspiradores anarquistas" dejaron de existir inmediatamente, tan pronto como ya no hubo dinero con que los persiguiera la diligente policía chicaguense.

Ahora han descubierto ya grandes complots dizque anarquistas, para asesinar a todos los monarcas europeos y J. P. Morgan y a otros adinerados. Dicen que hay un "hombre que les ha revelado toda la conspiración, cuyas revelaciones indican que grupos de anarquistas se congregan en las principales ciudades de América para asesinar a los reyes de Europa y a varios hombres de negocios. Dicen que San Francisco es el centro de esos grupos de conspiradores; y ya anda un buen número de perros policíacos huzmeando por todas partes. ¡Hasta a seis perros de la secreta del famoso Scotland Yard de Inglaterra, han importado para hacer el cuento más largo!

No será difícil que la canalla pretenda repetir un Haymarket de Chicago. Hay que estar alertas y no permitirlo.

¿Cuántos centenares de miles de dólares están sacándole a los babosos J. P. Morgan y compinches, como se los sacaron a los idiotas del Comité de Ciudadanos de Chicago?

JUANITA ARTEAGA.

A un Cadáver

"El Triunfo", de 6 del actual, periódico carrancista publicado en Monterrey, Nuevo León, trae con letras ennegrecidas una cabeza que dice "Dinero" ha reconocido al Gobierno de México." En el texto dice que "Su Magestad Cristián X ha reconocido al gobierno de que preside el C. Venustiano Carranza, Encargado del Poder Ejecutivo de la Unión."

El bueno de Don Cristianito llega tarde, ya casi después de atole. Su reconocimiento de Barbas de Chivo es tanto, como reconocer a un cadáver. Porque Barbas de Chivo es hombre al agua; como Santa Anna lo fué en su época.

ESTELLA ARTEAGA.

Cuarto Artículo Denunciado.

Publicamos en los anteriores números de "Regeneración" tres de los artículos denunciados por la señora Autoridad con el firme propósito de acabar con ésta importante portavoz de la clase oprimida. Damos, en seguida, publicidad al Cuarto de los Artículos denunciados, para que los lectores de "Regeneración" se formen completo juicio de la persecución iniciada en contra de este semanario. Con este artículo, "La Publicidad", publicado en el número 217, terminamos por ahora la serie de los artículos escogidos, pero sin pronosticar si más tarde lloverán más cargos contra "Regeneración" y los abnegados luchadores Ricardo y Enrique Flores Magón.

La Publicidad

"La preocupación dominante en los tiranos, aparte de la de retener el poder y el mando que han logrado acaparar, es la de ocultar su lepra moral.

La mano del tirano obra en la sombra para elavar el puñal que destruce el corazón de la Libertad, rehuyendo la luz del día que denunciaría su crimen.

Valléndose de sus vnales subalternos, el tirano acogota a la Verdad y a sus defensores, para poder simular, cuando sus movimientos son descubiertos, completa ignorancia de lo que hacían sus perros de presa que él mismo azuzó.

Con una mano, enguantada de blanco, sostiene sobre su rostro la máscara hipócrita del jesuita que engaña al pueblo, mientras que por la espalda oculta en la otra mano las cadenas que remachará al pie del mismo pueblo en la primera oportunidad que se presente.

Todos sus actos malos los oculta en la sombra de la hipocresía pública; y cuando se halla sorprendido al ir a cometer uno de ellos, diplomáticamente evita exhibirse y deja su intento fracasado sin pretender llevarlo adelante; porque teme a la publicidad.

Gracias al aviso oportuno de nuestros amigos, hemos podido sorprender al gobierno de Wilson intentando cometer un atropello contra REGENERACION y de nuestras personas; he hemos sorprendido con la masa en la mano, pretendiendo coartar nuestra libertad de pensar y de escribir, y hemos dado el grito de ¡Alerta! a tiempo, en momentos oportunos para evitar aun el golpe.

En nuestros amigos, en nuestros simpatizadores y compañeros, en los que comprendan la necesidad colectiva de solidarizarse para contener los desmanes de los tiranos y defenderse de ellos, está salvarnos, está la salvación de nuestro querido REGENERACION, está el triunfo de la Verdad, de la Justicia y de la Libertad. Que ellos cumplan con su deber de agitar y hacer extensamente público el atentado que contra nuestro periódico y sus editores pretenden cometer las autoridades nostales americanas.

Los tiranos temen la publicidad de sus malos actos. ¡Demos publicidad amplia, amplísima, a este nuevo atentado con el que el gobierno de Wilson quiere hacernos nuevamente sus víctimas; y lo desarmaremos!

Wilson está en connivencia, de acuerdo, con Carranza para suprimir los enemigos de éste en territorio americano y ayudarlo en cuanto sea posible, como lo estuvo con Madero; al que complotó reteniéndolos en la Penitenciaría de la Isla de MacNeil hasta que cumplimos nuestra sentencia, a pesar de que la misma ley que Wilson dice respetar, nos daba derecho a haber gozado de libertad preparatoria desde que cumplimos seis meses de portar el odioso uniforme del presidio, a pesar de que le probamos a Wilson haber sido sentenciados por medio de testigos falsos y de do-

xicanos con mas rudeza de como lo ha estado haciendo. Se lamenta, también, de que los soldados invasores estén sufriendo hambre y desnudez y pregunta por qué, para responderse de esta manera, según puede verse en "The Los Angeles Examiner", de 15 de este mes: "Porque Venustiano Carranza, el presidentillo impuesto por Wilson en México, no quiere permitir al gobierno de los Estados Unidos que envíe vituallas y vestidos a sus soldados, o que transporte a éstos, por medio de los ferrocarriles del Norte de México, y porque no hay decisión ni valor ni sentido común en Mr. Wilson y su Gabinete, para decir a Venustiano Carranza que se vaya al diablo con su insolencia, y decir al mismo tiempo a Funston que tome posesion de los ferrocarriles para la seguridad y el éxito de nuestro ejército, y QUE MATE A CUALQUIERA QUE TRATE DE Oponersele."

Esta directa incitación al asesinato, no ha sido denunciada por rubrosos empleados postales, ni el Gran Jurado que acusa a los compañeros Magon se ha espantado del crimen cometido por Hearst, ni el fiscal Gallagher ha pedido la friolera de cinco años para el delincuente, ni ha habido Juez que conozca del delito. . . . porque la Ley es siempre una prostituta que esta a favor del que tiene dinero.

Hearst está excitando a que se mate a cualquiera que se oponga al acto de las tropas americanas de apoderarse de los ferrocarriles mexicanos, y Hearst esta libre.

Nuestros hermanos Magon aconsejan al pueblo mexicano a que no rinda las armas hasta que no conquiste su independencia económica, y nuestros hermanos estan encadenados en un calabozo. Hearst, sirve a los capitalistas. Los hermanos Magon, sirven a los pobres. Hearst, lucha por el interes de los opresores. Nuestros hermanos Magon, luchan por la libertad y el bienestar de los oprimidos. Eso lo explica todo.

CELSE MARQUINA.

LOS 3 PUNTOS.

Hemos suspendido la informacion que estamos dando en la seccion de "Los 3 Puntos", dedicado exclusivamente a aplastar los trabajos jesuiticos que estaban haciendo los traidores enemigos de la causa de los pobres en contra de la Revolucion Economica Mexicana, debido al gran recargo de material de urgente informacion que hemos tenido sobre acontecimientos desarrollados ultimamente con motivo de la Invasion Americana en Mexico y las amenazas de quitar a Regeneracion el derecho que tiene para circular por las estafetas Postales Americanas. Pero no vayan a creer aquellos bribones que Regeneracion ya los va a abandonar, nuestro fuerte estara listo para seguir azotando los lomos en la primera oportunidad.

¡OJO! ¡OJO!

Toda remision de dinero que se nos haga, debe ser dirigida precisamente así: ENRIQUE FLORES MAGON, P. O. Box 1236, Los Angeles, Cal.

Hearst se lamenta de que Wilson no tenga el nervio necesario para tratar a los me-